

Nombre \_\_\_\_\_ Fecha \_\_\_\_\_

## El ratón sin dientes

Esta historia que hoy os cuento  
le sucedió a un ratón  
que por zampar muchos dulces  
todos los dientes perdió.

Primero, los incisivos;  
después fueron los molares;  
los colmillos y paletas  
se le caían a pares.

Sus compañeros ratones  
se burlaban de su boca:  
«¿Qué comerás esta noche:  
zumo, leche, pan o sopa?».



Muy tieso y muy arreglado  
el ratón se fue al dentista,  
médico muy afamado,  
doctor Conejo, un artista.

El sabio observó su boca  
y le dijo preocupado:  
«Le pondré unos dientes nuevos  
y podrá comer pescado».